

## Entrega de útiles escolares de Junaeb en Chiloé alcanza el 85% de avance

**El programa, que considera sets adaptados a los niveles de educación parvularia, básica, media, de adultos y especial, tiene una inversión regional de 670 millones de pesos.**



apoyo porque **“para nosotros es muy significativo, ya que al ser una escuela pública estamos fortaleciendo todas nuestras áreas de desarrollo integral y con los aportes y los apoyos que nos entregan, vamos apoyando para que nuestros niños puedan aprender, generar aprendizajes más significativos y también profundos”.**

El Programa de Útiles Escolares (PUE), que contempla la cobertura del 100% de establecimientos públicos y de forma focalizada en particulares subvencionados, tiene por objetivo fortalecer el acceso a la educación y aliviar la carga económica de las familias, asegurando que cada estudiante comience el año escolar en igualdad de condiciones.

Los sets escolares incluyen cuadernos universitarios, cajas de lápices de colores, reglas, goma de borrar, sacapuntas, entre otros artículos que varían según cada ciclo. Además, los cuadernos incluyen contenidos educativos para los estudiantes, como tips de vida saludable, educación vial, colaciones saludables, claves de la actividad física, auto cuidado, salud mental y salud visual, entre otros.

La distribución de los útiles, que son un complemento a las listas que los estudiantes requieren para el año escolar, se efectúa conforme a planificación y es responsabilidad de cada establecimiento, realizar la entrega de los sets y comunicar las fechas a sus respectivas comunidades.

**E**n la Escuela Inés Muñoz de García de Castro, se desarrolló el hito de entrega de Útiles Escolares de Junaeb en la provincia de Chiloé, cuya entrega a nivel regional inició el pasado 3 de marzo.

La actividad contó con la presencia de la delegada provincial de Junaeb, Carolina Mancilla; el director del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé, Pablo Baeza, y el representante del departamento provincial de Educación, Alejandro Márquez, además de estudiantes, apoderados y la comunidad educativa.

En la jornada, se destacó la importancia del Programa que beneficiará a 121.266 estudiantes en toda la región, de los cuales 26.771 corresponden a las 10 comunas de Chiloé, con una inversión provincial de alrededor de \$150 millones de pesos, para la entrega de sets de útiles,

adaptados a los distintos niveles educativos: necesidades educativas especiales, párvulo, educación básica, media y adultos.

Respecto de la distribución, Junaeb informó que el período de distribución, que se extenderá hasta el 29 de abril, ya alcanza el 68,8% en la región y el 84,8% en la provincia de Chiloé, con la entrega de 22.709 sets de útiles.

**“Sabemos que los niños necesitan los útiles escolares porque muchas veces también son los únicos útiles que los estudiantes obtienen, así que nosotros como Junaeb, tenemos un compromiso importante de que las entregas se hagan lo más rápido posible, para que los alumnos tengan sus útiles, como se lo merecen, en el tiempo y la fecha indicada”,** señaló Carolina Mancilla, delegada provincial de Junaeb.

El director del SLEP Chiloé en tanto, señaló que **“para nosotros como el principal sostenedor del territorio,**

**de toda la provincia, uno de los sostenedores en este momento más grandes de Chile, nos complace estar hoy día llegando con Junaeb, con un trabajo coordinado, a casi la totalidad de nuestros establecimientos educacionales (...) Que lleguen en marzo, entendiendo que las planificaciones de nuestros docentes obedecen a un mes ya completo, es importante. Para nosotros es importantísimo este trabajo mancomunado que hemos tenido con Junaeb y con el director, para ir mejorando esta logística que en el territorio es sumamente compleja, las islas, los retirados, los traslados, y hoy día que Junaeb pueda decir que ya se ha entregado el 100%, por lo menos en Castro y un porcentaje muy alto en el territorio, nos llena de orgullo como instituciones públicas”,** dijo.

Por su parte la directora de la escuela Inés Muñoz de García, Claudia Gallardo, destacó el